

avoir été vidés, se trouvaient tout à coup remplis, sans que personne y eût déposé quoi que ce soit. Un autre raconta de même qu'ayant distribué de ses propres mains tout le pain contenu dans une grande caisse, et laouvrant peu après sans réflexion, il la trouva de nouveau remplie. Certes, si Dieu n'y eût ainsi pourvu, les provisions de la maison eussent été de beaucoup insuffisantes pour sustenter tant de pauvres ouvriers, pendant une famine qui dura plusieurs mois.

Le médecin Santorelli l'avertit un jour d'user de discrétion dans ses aumônes, et de ne pas donner du pain à tous indistinctement, mais seulement aux vrais nécessiteux. « Il faut, lui répondit Gérard, en donner à tous, puisque tous en demandent pour l'amour de JÉSUS-CHRIST, autrement JÉSUS-CHRIST ne multiplierait plus le pain. »

Cependant les provisions du grenier étaient presque épuisées. Le Père Recteur, crut devoir modérer les largesses du frère. « Soyez sans inquiétude, lui dit Gérard; Dieu y pourvoira. — Vous voulez donc des miracles à toute force? » répliqua le Supérieur. Et ayant ainsi parlé, il va inspecter le grenier. O bonté de la Providence! il regorgeait du plus pur froment.

Un jour de fête, il vint à Gérard l'idée de faire un régal à ses amis les pauvres. Il demande donc le secours des autres frères, prend une bonne quantité de farine et se met avec eux à faire des macarons. Après en avoir eut une forte provision, il se prépare, ivre de joie, à les distribuer. Mais telle était la multitude des convives, que la portion préparée était insuffisante. Le bienheureux, sans se déconcerter, commença sa distribution avec confiance, et bien loin de se voir à court, il lui resta du surplus en surabondance.

Voici qui est plus merveilleux encore. Une dame, pressée par la faim, entra un matin dans le vestibule avec les pauvres, mais retenue par la honte, elle se tint à l'écart, sans oser se présenter. Gérard, ayant achevé sa distribution, allait se retirer, ne soupçonnant pas que cette personne fût dans le besoin. Cependant, quelqu'un fit remarquer cette personne au charitable portier, mais tout était distribué. « O-Dieu! s'écria Gérard avec émotion, et pourquoi ne me rien lire? » Il réfléchit un instant, puis rentre à la maison, et, revenant aussitôt sur ses pas, il tire des plis de son vêtement un petit pain tout chaud, comme s'il sortait du four. Or, en ce moment, le four était froid, et ce petit pain ne ressemblait nullement, quant à la forme, à ceux que l'on mangeait dans la communauté.

(A suivre.)

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Notre-Dame de Lourdes de Saint-Sauveur, le 3; à Saint-David, le 5; à Beauport, le 7; à Saint-Basile, le 9.

Autriche.—La chambre des Magnats de Hongrie a rejeté le projet de loi du mariage civil obligatoire, et à cette occasion, Léon XIII a télégraphié ses félicitations au cardinal primat.